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内容提要：去年做了 300 多例，今年也有 300 多例— 

 

调查员：您好，请问你们今年做了几例肾移植？ 

 

护士：去年阿，三百多例吧。 

 

调查员：今年呢？ 

 

护士：今年，应该也差不多。总数来说吧，不过现在还没到年底嘛，没统计过。 

 

调查员：现在五月份，还没到年底！ 

 

护士：对对，还没统计过。 

 

调查员：现在有超过三百例了？ 

 

护士：那总数可能会跟去年差不多。 

 


